

DISAM inaugura estudio de grabación de podcast

En una ceremonia que marca un hito para la Dirección de Salud Municipal (DISAM), se inauguró oficialmente su nueva Sala de Audiovisuales, ubicada en el Anexo Mulchén, establecimiento dependiente del CESFAM Dr. Amador Neghme Rodríguez. El moderno espacio es un punto clave para la generación de recursos comunicacionales que fortalecerán el quehacer institucional en materias de salud primaria.

Este nuevo espacio, se habilitó tras el valioso trabajo que lideró la Unidad de Informática y de Planificación Sanitaria de la DISAM, un innovador proyecto que, además, incluye toda la tecnología y el equipo técnico para producciones de audio y grabación de podcast.

Otro punto importante en la actividad, fue el lanza-



EL ESPACIO COMUNICACIONAL.

miento del Proyecto de Participación Social "Ven y cuéntame", una iniciativa de los equipos del CESFAM Iris Veliz Hume, que permite a miembros nuestra comunidad, en un programa estilo radial, relatar sus historias de vida en relación a logros y superación. 🎧